



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 1036
18 de diciembre de 2015

Presentación de la obra ¿Hombres de Verdad? en la UCE

La Dirección de Bienestar Universitario, con el aporte del Programa ComVoMujer de la GIZ presentó la obra de teatro “¿Hombres de verdad? a cargo del grupo “Los Cimarrones” que pretende generar un impacto en la comunidad estudiantil sobre la violencia contra la mujer que propone una visión transformadora en la que la universidad sea un espacio de convivencia segura y libre de cualquier forma de violencia.

A través de una breve introducción se dio a conocer a los estudiantes las cifras de violencia de género a nivel mundial y los diversos tipos de violencia que giran en los ámbitos culturales, económicos y sociales resumidos en la obra teatral que se acentuó especialmente en la violencia intrafamiliar.

Alba Pérez Avellaneda, directora de Bienestar Universitario expresó su agradecimiento al proceso de convenio que mantiene la UCE con la GIZ y mencionó un posterior Programa de Becas que permitirá a los estudiantes realizar futuras investigaciones sobre temas relacionados con violencia de género.

Viviana Maldonado, coordinadora nacional de ComVoMujer consideró que la violencia es una realidad del país. Enfatizó principalmente en la relación hombre-mujer, establecida históricamente por una relación de dominación y desigualdad, e influenciada por la educación, la familia y la sociedad. Expresó además, la necesidad de un cambio a través de ideales y comportamientos desde el género masculino para lograr una relación de igualdad y de bienestar social.

P.G - N.S

